



## **Hygiene-Plan**

### **Ev. Kirchengemeinde Schleife**

### **Feier des Heiligen Abendmahls**



Abendmahls-Feiern finden statt unter Vorbehalt der aktuell geltenden Regeln und Verordnungen. Sie werden vom Gemeindegemeinderat angesetzt.

Abendmahlsgäste bewegen sich von ihrem Platz in den Altarraum und stellen sich im Halbkreis auf.

Dabei tragen alle eine Mund-Nasen Bedeckung und achten auf den Mindestabstand von 1,50 Metern.

Im Halbkreis befinden sich maximal 12 Personen.

Mitglieder eines Haushaltes können sich ohne Abstand finden.

Die Liturgin bzw. der Liturg muss die Handhygiene sicherstellen (z. B. sichtbar die Hände desinfizieren oder Handschuhe anziehen).

Die Kelchkommunion mit Gemeinschaftskelch unterbleibt. Sie erfolgt über Einzelkelche.

Einzelkelche stehen in einem desinfizierten Zustand zur Verfügung.

Es entfallen alle liturgischen Handlungen, bei denen es zu Körperkontakt kommt (z. B. Friedensgruß durch Händeschütteln).

Nach dem Empfang des Mahles erfolgt der Altarumgang und die Abendmahlsgäste nehmen ihre Plätze ein.

Danach können sich die nächsten Abendmahlsgäste im Altarraum einfinden.

Abendmahlsgäste, die zunächst keinen Platz im Altarraum finden, begeben sich wieder auf ihren Platz.

Nicht benötigte Hostien und Reste des Abendmahlsweines werden nicht für spätere Feiern verwendet.

Sprachregelungen:

Wir feiern das Heilige Mahl unter Wahrung der Abstandsregeln.

Bitte warten Sie in den Bänken, bis Sie durch die Küsterin aufgefordert werden nach vorn zu treten.

Maximal 12 Gemeindeglieder stellen sich dann mit Abstand in den Halbkreis vor den Altar.

Nach Empfang des Mahles, vor dem Altarumgang stellen Sie bitte den geleerten Einzelkelch auf das bereitgestellte Tablett.

Und nun kommt, sehet ...

*Stand: April 2021*